

Evalúan impacto turístico por tsunami (Reforma 16/03/11)

Evalúan impacto turístico por tsunami (Reforma 16/03/11) Gloria Guevara, titular de la Sectur, dijo que los vuelos cancelados se están restableciendo. Foto: Archivo La Secretaría informó que los turistas japoneses representan 2 por ciento del total que recibe México Jessika Becerra Ciudad de México (16 marzo 2011).- La cancelación de vuelos de Japón a México y de un plan para impulsar al País en ese mercado asiático han sido algunas de las consecuencias que el sector turístico nacional ha sufrido, como consecuencia del terremoto del viernes 12 de marzo, informó Gloria Guevara titular de la Sectur. Al término de su participación en el foro "México puerta de América", organizado por BBVA y el diario El País, la titular de la Secretaría de Turismo (Sectur) expuso que el año pasado México recibió más de 66 mil japoneses y que aunque la Secretaría no ha estimado el impacto al turismo por la emergencia en un plazo inmediato, se han cancelado vuelos y la afluencia japonesa ha disminuido. "El turismo japonés es menos de 2 por ciento (en México), es pequeño, aunque ha venido creciendo y tenemos un plan con la JATA, que es la asociación de viajes japonesa, y con los diferentes operadores, para incrementar los grupos hacia México", comentó. Guevara dijo que hasta ahora la Asociación no ha reportado nada porque está enfocada en resolver la problemática que vive Japón. "Se cancelaron inicialmente unos vuelos, pero se están restableciendo y hay un vuelo especial para traer a los connacionales", agregó. Cuestionada sobre la afectación en el sector turismo por el problema de la inseguridad, Guevara respondió que el País registró en 2010 un incremento de visitantes, pues pasaron de 21 millones en 2009 a 22.4 en 2010, a nivel internacional, y de 148 a 161 millones a nivel nacional. Adicionalmente, en 2010 llegaron a México 6 millones de visitantes en crucero y otros 4 millones acudieron como excursionistas. Además, adelantó que las secretarías de Turismo y de Comunicaciones y Transportes están preparando un proyecto para incrementar los vuelos desde México al resto de América Latina que darán a conocer paulatinamente a fin de impulsar el turismo en el País.